

大泉

大泉小10のルール

副校長 武井 和幸

昨年末に保護者の皆様には、学校評価のアンケートをご協力いただきありがとうございました。今、集計をして、来年度に向けての計画を立てています。次回の学校だよりでご報告させていただきます。その結果の中で、子供達が充実した学校生活を送るには、ルールをしっかりと守って生活することが、大切であるということが見えてきます。

本校では、大泉小10のルールを示し、どの学級でも共通に同じ方向で指導をしています。子供達にも、教室に掲示して常に意識するようにしています。

今の学年も後二か月です。この大泉小10のルールがしっかりと身に付いているか確認しながら、学校生活を送らせていきたいと思っています。

一、「チャイムまでに着席」

学習が始まりのチャイムが鳴ったら、授業が始められる準備をしましょう

二、「だまって挙手」

指先まできちんと伸ばして手を挙げ、先生の指名を待ちましょう。

三、「指名されたら返事」

指名されたら「はい」と元気よく返事をしましょう。

<発行>
練馬区立大泉小学校

<所在地>
練馬区東大泉 4-25-1

TEL 03-3924-0144
FAX 03-5387-2092



四、「相手を見て、だまって話を聞く」

先生や友達の話は、話している人を見てだまって聞きましょう。

五、「その場にあった声の大きさで話す」

声のものをさしをもとに、声の出し方を調節しましょう。

六、「すすんであいさつしよう」

先生や友達、お客様にすすんであいさつをしましょう。

七、「廊下は静かに右側を歩く」

廊下を走るのは事故のもと。静かに右側を歩きましょう。

八、「給食の準備中は席に座って待つ」

手洗い、ランチマットを敷いたら、立ち歩かないで席に座って待ちましょう。給食がこぼれてやけどすることもありません。

九、「休み時間は元気に外遊び」

外遊びをするといいいことが2つあります。体が丈夫になる。友達ともっと仲よくなる。

十、「ホカホカ言葉を使おう」

「ありがとう」「だいじょうぶ?」など自分が言われたら心が温かくなるような言葉を使ってみよう。

2月の行事予定

- 1日(水) 28日(火) あいさつ月間
- 1日(火) 安全指導・点検
- 2日(木) クラブ活動
- 7日(火) 委員会活動 (木曜日時間割)
- 9日(木) 遠足(五)
- 9日(木) 学校公開日 (火曜日時間割)
- 10日(金) 学校公開日(水曜日時間割)
- 11日(土) 建国記念の日
- 13日(月) 4時間授業(1,2)
- 14日(火) 新一年生保護者説明会
- 15日(水) アニマルセラピー(4)
- 16日(木) クラブ活動
- 17日(金) 5時間授業
- 22日(水) 馬頭琴演奏(2)
- 23日(木) クラブ活動
- 24日(金) 学校保健委員会
- 27日(月) お別れスポーツ大会(5,6)
- 28日(火) 保護者会(5,6)

※「緊急避難速報を利用した」予告なしの避難訓練を行います。

いじめ調査



《2月の生活目標》
「すすんで体をきたえましょう」

いよいよ今年度も、寒さの厳しい二月を向かえました。

この時期は、インフルエンザや風邪などの体調不良が起こりやすくなります。これらの予防には、こまめな手洗いが重要だと言われています。しっかりと習慣づけられるよう学校でも指導していききたいと考えています。

また、病気に負けないためには、体作りも大切です。一月は、なわとび月間として、休み時間や体育の授業時に、子供達それぞれが目標を持って短縄や長縄に取り組むことができました。なわとび月間としての取り組みは終わりましたが、なわとびは狭い場所でも気軽に楽しめる運動ですので、これからも安全に気をつけ楽しみながら続けられるといいと思います。

運動と予防を両輪に、すすんで体をきたえる生活を身につけられるよう、次のような点を、子供達の学年や実態に合わせて呼びかけていきます。ご家庭でも、お子さんとの話題にしてくださいねと思えます。

○手洗い・うがいをすすんでしよう。

○衣服の調節をしよう。

○なわとびに進んで取り組もう。

○外で元気によく遊ぼう。など、

※二月は、今年度最後のあいさつ月間となっております。気持ちの良いあいさつで、一日をスタートできるように、ご家庭での声かけもよろしくお願いたします。
(大木 篤)

六年生の様子

小学校生活最後の運動会や展覧会が終わり、いよいよ卒業に向かって歩んでいく時期になりました。

最高学年として取り組んできた子供たちは、大きな行事だけでなく、わくわくタイムや委員会・クラブとあらゆる活動において責任感をもって取り組んできました。これまでの六年生の立派な姿を引き継ぎ、自分たちも大泉小学校に伝統を残していこうと一生懸命になっています。多くの活動において、「最後の」という言葉がついてきますが、新しいこともたくさん吸収しています。車椅子体験では、バリアフリーについて自分たちの興味のあることを調べてまとめてきました。その知識を踏まえて、実際に車椅子体験に臨みました。体験では、実際に乗っている人が不安にならないように、丁寧に声をかけあう姿がみられました。また、車椅子を実際に体験するだけでなく、障害のある方との交流も深めることができました。これからの共生社会を形成していく子供たちにとって、大変貴重な経験になりました。

毎年取り組んでいる書き初めも、いよいよ最後になりました。今年も、「新たな決意」という言葉で二学期や冬休みに練習しました。新年の書き初めでは、子供たちが一画一画集中して筆を握りました。最後の書き初めは、児童の想いがこめられた、力強い作品に仕上がりました。卒業まで学校生活は残りわずかです。一日一日を大切に積み重ね、一人一人が大泉小学校の思い出のページを気持ちよくしめくくれるように、残りの学校生活を過ごしていきます。(富樫 孝太郎)

クラブ活動紹介

各クラブの部長さんより、クラブ活動の様子を紹介します。

☆手芸クラブ

手芸クラブでは、四年生、五年生、六年生が七、八人の三つの班に分かれて仲良く活動をしています。持ってきた布やビーズを使って自分の作りたい物を作っています。分からない所は他の学年の友達や先生に聞いて作るので、安心して活動できます。作品は二月に放送室の前に展示する予定です。ぜひ、見て下さい。

☆科学工芸クラブ

科学工芸クラブでは、色々な実験をしています。特に「べっこうあめ」が人気で、一年間に二、三回やります。実験を通して理科の基礎を知り、学年に関係なく協力し合い楽しんで活動をしています。みんながやりたい実験を話し合い、先生に相談すれば行うことができます。楽しい科学工芸クラブに興味がある人はぜひ入ってください。

☆テニスクラブ

テニスクラブでは、四年生から六年生の計十七人で楽しく、協力して活動をしています。活動では、シングルスとダブルスの試合を行っています。シングルスでは一人で一生涯懸命戦い、ダブルスでは、他学年と協力して二人で行います。勝ったときは一緒に喜び、負けたときは勝つための作戦を一緒に考えます。不安や初めての方でも優しく教えてもらえるのでぜひ安心して入ってください。

☆卓球・バドミントンクラブ

卓球・バドミントンクラブでは、少しでも上達できるように、日々練習を頑張っています。三学期からは試合も始まり、他学年とペアを組んでいます。また、準備や後片付けも声かけをしながら自分たちでやっているのです。チームワークもすごく良くなっています。そして何よりも、元気で楽しく活動ができています。ところが、卓球・バドミントンクラブの一番良いところです。

☆パソコンクラブ

パソコンクラブでは、先生紹介や学校紹介、名刺作りやタイピングなど、いろいろなことに取り組んでいます。中でもタイピング練習はクラブの時にいつもやっているのでもローマ字を覚えることができ、タイピングをマスターすることができます。なので、パソコン経験がない人でも大丈夫です。部員は四年生から六年生の二十一人で活動しています。とても楽しいので、ぜひ来てください。

☆料理クラブ

料理クラブでは、簡単でおいしい料理を作っています。餃子の皮で作るミニピザや、白玉フルーツポンチなど、六種類の料理を作りました。いろいろな学年の人と四人、または五人の班で協力して、仲良く楽しく料理をしています。料理が苦手な人でも、五、六年生と一緒に作るので、大丈夫です。違う学年の人とも仲良く料理ができる楽しいクラブです。

☆球技クラブ

球技クラブでは、Tボールやサッカーなど主にボールを使った活動を行います。特にみんなから人気なのは、バスケットボールやドッジボール等です。さらに自分がやりたい球技を発表し、採用されればクラブ全員で取り組みます。ルールや審判も自分たちで役割を決めてやります。

四年生から六年生までのボール運動が苦手な子でも協力して楽しく活動するクラブです。

☆まんが・工作クラブ

まんが・工作クラブでは、主に一人一人が「この作品を作ろう」などと考え楽しく活動しています。また、家からまんがや材料を持ってきたり、図工室にある材料などを使って工作をしたりしています。そしてクラブの最後には、その日に作った作品を発表しています。またクラブで、作った作品を展示する展示会もあります。ぜひ、来てください。

☆昔遊びクラブ

昔遊びクラブでは、昔の人たちが遊んだ、百人一首やいご、けん玉を二年二組の教室でやっています。他にもしりとり、こま、だるま落としなど、楽しくあそべるものがあります。外では、缶けりやおにごっこなどをみんなでやっています。昔遊びクラブでは、学年関係なくみんなで楽しく遊べるクラブです。